



吹き抜ける風も日に日に冷たくなり、冬の訪れを感じるようになりました。子どもたちは寒い日も元気いっぱい学校生活を送っています。

11月は、あさがおの植木鉢の整理や図工・生活の材料など、いろいろな準備をしていただき、お世話になりました。そのおかげで子どもたちは、どの作業の時も生き生きと活動していました。ありがとうございました。

さて、いよいよ2学期もあと少しとなりました。この12月は、学習したことをしっかりと定着させ、学習や生活のまとめをしたいと考えています。よい締めくくりができるよう、漢字や片仮名の習得、計算の練習など、今後もご協力をよろしくお願ひします。

## お知らせとお願ひ ～なわとびについて～

体育では、なわとびの学習を始めていきます。1年生では、リズムよく跳ぶことをめあての中心として指導していきます。1年生では、「まえまわしとび」、「かけあしとび」、「かたあしとび」を中心に練習していきます。なわとびカードをもとに、他の技にも挑戦していきます。

なわとびは冬休みの間、宿題でも取り組むことにしていく予定です。また練習しているところを見ていたい声かけをしていただけたらと思います。3学期の体育でも、なわとびは行う予定です。

## ～個人懇談について～

18日～20日に、個人懇談を行います。6日（金）に配布する日時記載のお便りを確認していただき、教室へお越し下さい。個人懇談では、2学期の学習や生活の様子、子どもたちが頑張っていたことや、冬休みの生活などについてお話をさせていただきます。また、ご家庭での子どもたちの様子なども教えていただければと思います。若干時刻が前後する場合がありますが、あらかじめ、ご了承願います。

## 中間マラソン マラソン記録会 ともに頑張りました！

中間マラソン、体育の持久走と、たくさんの距離を走り、体力を高めてきました。中間マラソンでは、音楽が鳴り終わる瞬間まで、精一杯走り切りました。体育の持久走でも、自分のペースを意識し、1周でも多く！少しでも距離を更新したい！そんな気持ちがひしひしと伝わってくる走りでした！



運動会を経て、今回のマラソン記録会は、特に自分との闘い、自分への挑戦が一つテーマとしてありました。初めての経験でしたが、マラソン記録会、マラソン記録会までの道のりは、子どもたちの心の成長を大いに感じるものでした。